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 会議録 

会議の名称  
男女平等推進センター企画運営委員会 令和３年度第８回（R2.6.7～

R4.6.6） 

開 催 日 時 令和４年２月18日（金曜日） 午後７時から午後８時30分まで   

開 催 場 所 協働コミュニティ課市民活動推進係より配信 

出 席 者 
委 員：青木委員、浅見委員、稲葉委員、秦委員、星委員、吉田委員 

事務局：福田係長、藤野主査 

議 題 

１ 情報誌28号について 

２ 企画事業について 

３ 令和３年度第７回企画運営委員会会議録（案）の承認 

４ その他（次回開催日程ほか） 

会 議 資 料 

１ 令和３年度 男女平等推進センター企画講座 提案（２月15日更新） 

２ 令和３年度 男女平等推進センター企画運営委員会事業年間計画書

（２月15日更新） 

３ 令和３年度第７回会議録（案） 

記 録 方 法 □全文記録 □発言者の発言内容ごとの要点記録 ■会議内容の要点記録 

会 議 内容  

○会議内容 

《開会》これより令和３年度第８回企画運営委員会を開催する。 

事務局：本日の委員会の人数の確認と会の成立について、８人中６人出席となり、 

   委員会は成立とする。 

 

１ 情報誌パリテ28号について 

事務局：３月1日納品が確定した。２日の検査後に、各機関に配布し、企画運営委員 

にも送付する。 

委 員：了承する。 

 

２ 企画事業について 

   委員長：企画案についての進捗の説明を。 

   事務局：８番講座のタイトルが確定し、市報の依頼を行った。これから、講師と相談

しポスターを作成する。３月15日市報に合わせて広報を開始する。 

委員長：令和４年６月23日から29日の男女共同参画週間についてのご意見をどうぞ。 

事務局：今年度は、委員会中にフリーで意見を出していただいた中から「フィンラン 

ド人はなぜ午後４時に仕事が終わるのか」の著者、堀内登都子講師に依頼し 

大好評であった。今回も全員でご意見を出していただきながら、決めていき 

たい。 

委 員：了承する。 

委員長：それでは、ご意見をどうぞ。 

委 員：西東京市在住のオランダ人の方で、西東京市で、多文化共生などの講演を行 

った方がいる。日本で子育てしているが、オランダとの違いや、性別役割分 

担に関する話しなど聞きたいと思う。 

委 員：世界の国の女性活動ポスターを展示しながら、講演会も行っている講師も良 

いと思う。 
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委 員：「ドラァグメイク」について知っているか。パリテまつりで、ドラァグメイ 

ク・ユーチューバーの方に講師をお願いしている。その方々が、ドラァグ 

メイクをして、子ども達に本の読み聞かせをする活動をしている。小さい 

時から「らしさ」について自由に感じてほしいとの活動である。そのよう 

な活動を講座にできたら良いと思う。 

委 員：韓国ドラマから見た韓国の男女平等などについてが良いと思う。 

委 員：SNSなどで「かわいいおじさん」が話題になっている。かわいいと言うエン 

タメ要素から、父と娘、父と息子など家族関係を、欧米と比較していくなど 

はどうか。 

   委 員：子育てに関すること、例えば男子校、女子校のことなど興味がある。 

委 員：高齢で輝いている方に講師をお願いしたいと思っていた。男女共同参画週間 

とは離れるかもしれないが、若い方にとっても参考になるような方にお願い 

したい。 

委 員：東京の人口が減っている。テレワークを導入した企業が増えたことで、地 

方に移住しても会社を変わらなくてよいなど多様な選択肢ができた。そのよ 

うな方の話しを聞いてみたいと思う。 

事務局：夫婦で話しあい、お互いの好きな場所で生活したいと期間限定の別居生活を 

選択した方の映画を見た。地方への移住者も増えている中で良いテーマかと 

感じた。 

委員長：各委員の意見が出たところで、どうのように選択するか事務局に伺いたい。 

事務局：どれも実施したいような内容である。男女共同参画週間に向けた企画は、３ 

月半ばには講師を確定していないと間に合わない。今いただいたご提案の中 

から、３つくらいに絞って欠席委員も含めて多数決で決めていきたい。 

委 員：了承する。 

委員長：それでは、３つの選定を行いたい。 

委 員：オンライン講演会か対面か。 

事務局：今年度の講演会がオンラインで参加者が多かった実績も考え、梅雨時でもあ 

るのでオンラインで良いか。 

委 員：了承する。 

委 員：ターゲットを考えて、決めたほうが良い。 

事務局：それでは、１オランダの子育てを含めた内容２韓国ドラマから見た韓国の男 

女平等３期間限定の別居生活はいかがか。 

委 員：了承する。 

事務局：それでは、来週URLを添付して講師の情報などを送付する。期間が短くて申 

し訳ないが、３月７日を目処に回答してほしい。 

委 員：了承する。  

委員長：その他の講座のスケジュールについて説明を。 

事務局：５月と６月の会場の空き状況から候補日を決めた。今期で終了となる委員の 

講座を実施したい。 

委 員：了承する。 

委員長：ハーバリウム講座の企画書を提出した。承認を求める。 

委 員：承認する。 

事務局：開催時期は秋で予定をたてていきたい。 

委 員：了承する。 

  

３ 令和３年度第７回企画運営委員会会議録（案）の承認 

   委員長：修正箇所はあるか。 

   委 員：３箇所の指摘あり。 

   委員長：指摘の箇所を修正し、令和３年度第６回企画運営委員会会議録を承認する。 

 

４ その他(次回開催日程等) 
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事務局：令和４年度第１回委員会は、４月13日水曜日19時からオンラインで開催 

予定である。 

委 員：了承する。 

   委員長：では、本日は終了とする。ありがとうございました。 

《閉会》 
 

 

 


